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В головном офисе ГСК «Югория» в Ханты-Мансийске прошло заседание совета
директоров.  

  

Рассмотрены ключевые показатели бизнеса компании за 2012 год. Решением совета
утвержден отчет об исполнении бюджета ОАО «Государственная страховая компания
«Югория» в 2012 году.

  

Для повышения прозрачности финансовой отчетности и внедрения лучших
корпоративных практик при совете директоров создан комитет по аудиту, в состав
которого вошли два независимых директора – Дмитрий Борисов, управляющий директор
Департамента корпоративного финансирования Газпромбанка, и Александр Ситников,
управляющий партнер юридической фирмы Vegas Lex, а также Татьяна Мирошник,
заместитель директора Департамента по управлению государственным имуществом
ХМАО-Югры.

  

Комитет будет отвечать за работу с внешними аудиторами компании по МСФО и РСБУ,
проводить предварительный анализ финансовой отчетности и представлять совету
директоров соответствующие рекомендации.

  

«Сегодня мы обсудили стратегические вопросы развития компании, в том числе
детально рассмотрели планируемые на 2013 год сборы по страховым премиям в разрезе
линий бизнеса, планируемый уровень убыточности и возможные аквизиции компании.
Предпринимаемые менеджментом меры по снижению убыточности и восстановлению
продаж в рамках партнерского канала, как ожидается, приведут к существенному по
сравнению с 2012 годом улучшению финансовых показателей.

  

Менеджмент компании активно восстанавливает взаимодействие с банками и
автодилерами, планируется, что в полной мере партнерский канал начнет работать со
второго полугодия текущего года. Также проведена масштабная работа по санации
страхового портфеля компании, определению целевых клиентских групп, пересмотрены
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тарифы и ставки комиссии по целому ряду продуктов. От некоторых направлений
бизнеса, в частности от агрострахования и страхования морских рисков, компания
приняла решение отказаться как от бесперспективных и не способствующих повышению
прибыльности.

  

2012 год стал для «Югории» непростым: смена менеджмента компании, давление на
репутацию, слухи о смене собственника, снижение страховых сборов повлекли за собой
неоправданно негативный информационный фон в отношении компании. Однако
результаты совместной работы совета директоров и нового руководства, поддержка
нашего акционера – правительства ХМАО-Югры, в том числе и финансовая, дают нам
все основания ожидать, что в 2013 году компания сработает существенно лучше», –
заявил Дмитрий Борисов.

  

Источник: Википедия страхования , 31.05.13
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